

التاريخ:- 3 محرم 1444هـ

الموافق: 01 اغسطس 2022

الافاضل / بورصة مسقط المحترمين،،،

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته ،،،

النتائج المالية " غير المدققة" لشركة مسقط للتأمين ش.م.ع.ع

للمربع الثاني المنتهي في 30 يونيو 2022

نود الافادة بأن مجلس ادارة شركة مسقط للتأمين ش.م.ع.ع إنعقد اليوم الخميس الموافق 28 يوليو 2022م، وقد وافق المجلس على البيانات المالية غير المدققة للمربع الثاني المنتهي في 30 يونيو 2022م ، كما تمت الموافقة على تقرير مجلس الإدارة.

وحققت النتائج صافي ربح 473,263 ر.ع (فقط أربعمئة وثلاثة وسبعون الف ومائتين ثلاثة وستون ريال عماني لا غير) مقارنة مع صافي ربح قدره 568,823 ر.ع (فقط خمسمئة وثمانية وستون الف وثمانمئة ثلاثة وعشرين ريال عماني لا غير) عن نفس الفترة من العام السابق 2021م.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ،،،

عن/ شركة مسقط للتأمين ش.م.ع.ع



برنارد اورس شيلوب

الرئيس التنفيذي



1st August 2022

After Compliments,

**Subject: The Un- audited Financial Statements for Second Quarter
Ended 30th June 2022 for Muscat Insurance Company SAOG**

We would like to inform you that the Board of Directors meeting held on Thursday, 28th July 2022 approved the Un- audited Financial Statements for the second quarter ended 30th June 2022. The Board noted that the result was a Profit of OMR 473,263 (Rial Omani Four Hundred and Seventy-Three Thousand Two Hundred and Sixty-Three Only) compared to 568,823 (Rial Omani Five Hundred Sixty Eight Thousand Eight Hundred and Twenty-Three Only) for the corresponded quarter 2021.

Thank you.

For and on behalf of

Muscat Insurance Company SAOG



Bernhard Schluep

Chief Executive Officer

